

# Pressemitteilung



1. April 2015

## **Anradeln 2015 in der Gemeinde Anröchte Themenroute: „Durch Feld und Flur zur Eröffnung der Westfälischen Salzroute“ und eine „Rennradtour“**

Im Rahmen der kreisweiten Aktion „Anradeln 2015“ bietet die Gemeinde Anröchte in Zusammenarbeit mit dem TuS 06 Anröchte und dem Radsportteam werbecar auch in diesem Jahr wieder zwei attraktive Fahrradtouren an.

Hier handelt es sich um die Themenroute „Durch Feld und Flur zur Eröffnung der Westfälischen Salzroute“. Diese familienfreundliche Tour mit leichten Steigungen führt durch das nord-/westliche Gemeindegebiet nach Bad Sassendorf. Von Anröchte geht es über Waltringhausen, Robringhausen, Altengeseke, Seringhausen, Lohner Klei und Lohne zur offiziellen Eröffnungsfeier der Westfälischen Salzroute in Bad Sassendorf. Diese Tour ist ca. 16 km lang. Hier erwartet die Teilnehmer auf dem historischen Hof Haulle rund um das neue Erlebnismuseum „Westfälische Salzwelten“ ein Hoffest mit buntem Rahmenprogramm. Teilnehmer der Tour von Anröchte nach Bad Sassendorf haben an diesem Tag freien Eintritt in die Westfälischen Salzwelten.

Die Rückfahrt kann mit einer von Bad Sassendorf aus organisierten und geführten Radtour „Solequellen im Bäderdreieck“ nach Bad Westernkotten und Bad Waldliesborn (Gesamtlänge ca. 55 km) oder auch auf eigene Faust mit Bus und Bahn erfolgen.

Als zweite Tour bietet das Radsportteam werbecar für alle sportbegeisterten Rennradfahrer eine Tour durchs Lippetal, ca. 67 km, an. Es wird ein moderates Tempo gefahren, so dass jeder Rennradfahrer mitfahren kann. Unterwegs wird eine kurze Rast eingelegt, um Kräfte für die Weiterfahrt zu sammeln.

Der Treff- und Startpunkt für die Radtouren ist am Sonntag, 26.04.2015 um 11.00 Uhr vor dem Bürgerhaus in Anröchte.

Die Teilnahme an den Touren ist kostenlos.

Aus organisatorischen Gründen ist eine Anmeldung bis zum 22.04.2015 unter Tel.: 02947/888-605 oder [post@anroechte.de](mailto:post@anroechte.de) erwünscht. Hier können auch weitere Informationen erteilt werden.

Es wird darauf hingewiesen, dass für die Teilnahme an den Touren die Nutzung eines verkehrssicheren Fahrrades und die Einhaltung der Straßenverkehrsordnung erwartet werden. Im Straßenverkehr ist jeder für sich selbst verantwortlich. Auf das Tragen eines Schutzhelms wird eindringlich hingewiesen.